

Paru dans l(es) édition(s): informations non précisées

Wagons de l'Orient-Express aux enchères à Cheverny

Trois wagons du mythique train Orient-Express et une voiture de la compagnie Paris-Lyon-Méditerranée (PLM) ont été adjugées hier aux enchères au château de Cheverny (Loir-et-Cher). « *Le produit de la vente s'établit à 500 000 euros pour cette première - et dernière - mondiale, aucun autre voiture de ce type n'étant sur le marché* », a déclaré l'un des commissaires-priseurs, Philippe Rouillac. Les trois voitures sont constituées de deux wagons-restaurants de 56 places et 14 tables construits en 1928 et d'un wagon-lits de 1949, avec onze compartiments